

# POLRES

## Situasi Kamtibmas Stabil, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Berhasil Ciptakan Keamanan di Wilayahnya

Sukabumi - [SUKABUMI.POLRES.ID](http://SUKABUMI.POLRES.ID)

Dec 10, 2023 - 13:51



*Situasi Kamtibmas Stabil, Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Berhasil Ciptakan Keamanan di Wilayahnya*

Kapolsek Gegerbitung melaporkan situasi Kamtibmas yang kondusif selama periode 1x12 jam di Wilayah Hukum Polsek Gegerbitung, dari Sabtu hingga

Minggu (09-10 Desember 2023), mulai pukul 20.00 WIB hingga 08.00 WIB.

Dalam kutipan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H.,S.I.K.,M.H., disampaikan, "Saya mengapresiasi kinerja Polsek Gegerbitung yang mampu menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya selama periode tersebut. Hal ini merupakan hasil dari sinergi antara Polri dan masyarakat dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif."

Rekapitulasi situasi Kamtibmas pada periode tersebut menunjukkan bahwa tidak ada laporan polisi, laporan gangguan (lapga), laka laut/sungai, laka lantas, kejadian/peristiwa menonjol, maupun jumlah tahanan.

Dalam menjalankan tugasnya, Polsek Gegerbitung juga melaksanakan Pemantauan dan Pengamanan (Pam) giat masyarakat, baik yang berkaitan dengan pengamanan kegiatan internal maupun pelayanan masyarakat. Tidak terdapat laporan insiden unjuk rasa (unras) selama periode tersebut.

Selain itu, Kapolsek Gegerbitung aktif terlibat dalam giat Ops Aman Nusa untuk menjaga keamanan wilayahnya. Patroli rutin dilaksanakan di sepanjang jalur jalan raya Kecamatan Gegerbitung, serta wasdal (waspada dini) terhadap potensi kejahatan jalanan dan antisipasi C3 (Curat, Curas, Curanmor) di wilayahnya.

Dalam pesan akhirnya, Kapolres Sukabumi menyatakan apresiasinya terhadap kinerja Polsek Gegerbitung. "Terimakasih kepada seluruh anggota Polsek Gegerbitung yang telah bekerja dengan baik dan memberikan kontribusi positif dalam menjaga keamanan wilayah. Mari kita terus tingkatkan kewaspadaan dan sinergi dengan masyarakat demi menciptakan Sukabumi yang aman, nyaman, dan berkualitas," ujar Kapolres Sukabumi.

- -